

La compañía Liza Alfonso presentará la obra Cuba vibra



La Habana, 20 abr (ACN) La compañía Liza Alfonso presentará la obra denominada Cuba vibra a partir de este viernes y hasta el próximo domingo en la sala Avellaneda del Teatro Nacional, en esta capital.

Este espectáculo comprende un recorrido por la música popular cubana y los bailes nacionales desde la segunda mitad del siglo XX a la actualidad, según refiere la agencia Prensa Latina.

Liza Alfonso, directora del conjunto, dijo que las coreografías imbrican chachachá, mambo, rumba y conga, en perfecta armonía con el latin jazz, el swing, el rock and roll y el flamenco.

Precisó que mediante el estilo fusión y con música en vivo, la agrupación ejecuta un recorrido, por aquellos ritmos que han hecho historia en la isla desde la década de 1950 hasta la fecha.

La puesta en escena es una versión danzaria del exitoso musical Amigas, aclamado con anterioridad en teatros de países como Estados Unidos, China, Holanda, Bélgica y Turquía, entre otros.

El conjunto ha sido aplaudido en más de 200 ciudades del mundo por lo impactante de su estilo fusión, aglutinador de elementos del flamenco, el ballet, la danza contemporánea, el folclore y disímiles bailes populares.

Integran el elenco los primeros bailarines Yadira Yasell, Sandra Reyes y Oddebí García, quienes compartirán la escena con representantes de las nuevas generaciones que debutan en roles principales como Helen Rodríguez y Luis Mario Miranda.

La compañía, fundada hace 25 años, es la única que ha actuado en la ceremonia de los Latin Grammy y en 2008 conquistó el Premio internacional Dora en Toronto, Canadá, a la mejor coreografía de un Musical por el espectáculo Vida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/160376-la-compania-lizt-alfonso-presentara-la-obra-cuba-vibra>



Radio Habana Cuba